
Adam Gnezda Cerin (#-)
Beitrag von „Oldhans51“ vom 2. Juli 2022, 07:58

Zitat von besselbeam 

Vielleicht spielt bei der niedrigen Ablöse ja auch ne Rolle, dass Cerin offenbar ums
Verrecken nicht bleiben und man sich keinen Stinkstiefel in den Kader holen wollte.

Dann wäre das total vernünftig. Ich find die kolportierte Ablöse auch ein bisschen
ernüchternd. Aber dann zieh ich mich auf das Urvertrauen in unsere Verantwortlichen
zurück. Die wissen schon was sie tun.

Flo Zenger hat auf CU einen aufschlussreichen Beitrag zu Cerin geschrieben.
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